



“La mirada de los deprimidos empaña el brillo de las cosas. Por una parte, roba importancia a lo que ve y por otra, añade blanco a los colores que siente, transformando, de ese modo, todos los paisajes en gris”

¿Cuáles son los síntomas de la depresión? ¿Se puede salir de la depresión?

Hoy a las 22:00 h. en programa de radio los Moldes de la Mente hablamos de “La Depresión”

¡No te lo pierdas!

Sintoniza tu emisora: <http://www.rtv.es/canariasradio/sintonizanos.asp>

Si no estás en Canarias también puedes escuchar el programa en directo a través de la página web de radio televisión canaria: <http://www.rtv.es/television/enDirecto.aspx?canal=radio>